



2020年

たたかう退職者会!

千代田
区職労

退職者会ニュース

第2020-1号
2020年1月10日
退職者会
ニュース
編集委員会
3221-0052

「たたかう退職者会」などと書かれた横断幕での裏開けであります。びっくりした方もいらっしゃることと思います。驚かせてこめんなさい。

ここ数年、昨年は特に、退職者会がまじめに高齢者の生活と世の中の平和を求めて活動してきた一つの結論がここにあります。山岸会長があいさつで触れている「理不尽なこと」があまりにも多過ぎます。

そうしたことが、私たち自身や子や孫の生きしていく社会を壊しかねない、という危惧と怒りにつながっていませんか。

怒りからでた言葉、それが「たたかう」です。若い頃に置き去りにしてきたこの言葉を、胸の奥から引き出して年の初めに掲げ、今年も退職者会はがんばります。みなさん、一緒に!



千代田区職労退職者会

2020年度総会

日 時 場 2020年1月24日(金)午後3時開会
千代田区四番町集会室(都営地下鉄市谷駅A3番出口から徒歩10分)
(千代田区四番町図書館先)

新年度の総会を上記の日程・場所で開催します。膨大な額の軍事費の陰で負担を押し付けられる年金、医療、介護、さらに消費税増税、憲法9条改悪に執着する安倍政権、今年も生活と平和を守る上で大切な年となります。

「暮らしと平和」をモットーとして、年の初めに迎える総会を成功させていただきたいと思います。会員の総意が結集した内容になることを願います。

また、年に一度会員同士が顔を合わせ、近況などを語り合える機会もあります。ぜひ、多くの会員の参加で総会を盛り立てていただこうよお願いします。

総会のあとは(三部合同)新年会

日 時 場 所 2020年1月24日(金)午後6時開会
麹町スタジオ「アイビーロード」(会費500円)

お料理・飲み物、音楽、スピーチ、スライド、そして談笑…、いろいろ用意しています。総会後のひと時、新年を祝いつつ楽しい時間を、ぜひ…(総会会場からそろって移動します。)

新年おめでとうございます。2020年のスタートです。新しい年を迎える今までよりもより良く元気であります。

今までの時代も理不尽なことが結構続き、私たちは皆で力を合わせて頑張ってきました。今年は更にと意気込みます。今までの社会保障や福祉、基本的な年金などの不合理(マクロ経済スライド)なことに対しても力を合わせて取り組んできました。様々な取り組みに退職者会は力を合わせて続けています。会員の元気な交流を願い、街歩き、旅行、ハイキングなども楽しくやってきました。会員の皆さんにはニュースなどでも様々な情報をお伝えしております。また、生活を破壊するような

状況に反対してきましたが、それでも首相の主催する「桜を見る会」は何でしょうか。「税金の私物化」は絶対に許されないことです。消費税の10%増税、年金の減少、社会保障費の削減と兵器の爆買い、憲法を破壊するようなことが続き、そのうえ憲法を改正しようとしています。最近とくに我々に関連することで、「全世代型社会保障検討会議」がいわれ、75歳以上で現在窓口で1割の医療費を今度は2割にしようとされています。若い人が減り、高齢者が増え、負担が大変だから高齢者に負担させようというどんでもないことです。このようなことを許さず、本年も

「全世代型社会保障検討会議」中間報告 75歳以上の高齢者の医療費窓口負担2割に...

政府は12月19日、安倍首相が議長を務める「全世代型社会保障検討会議」の中間報告をまとめました。

医療についての報告内容

報告内容

しています。
公的年金についての報告内容

報告内容

よく使う「寄り添う」という言葉とは真逆のやり方です。

年金の問題も「生涯現役」と耳障りの良い言葉で騙して、安い給料で70歳あるいは75歳まで働かざるを得ないようになります。70～75歳まで好んで働いたい人は一部の恵まれた人を除いてはほとんどいません。「働きざるを得ない」ということがいかに非人間的な暮らしを強いることになるか、「2000万円不足問題」と合わせて考えてみる必要があります。

松 新年おめでとう。今年は子年、十二支の最初の年だから「初め良ければすべて良し」の諺のようにいきたいね。テツ うん、だけど去年から続いている腹立たしい問題もあって、すつきりスタートとはいえない気分。

松 ああ、「桜を見る会」のことかい。安倍首相は、年が明けたら国民は忘れてしまう、と高をくくっているようだ。

松 令和最初の正月だと、オリンピックの年だとやお祭り気分をあおつゝ、不都合なことは無かつたことにしたいのだろうね。

テツ オレたちは現職時代とにかく住民のために働くんだ、区長のためじやしない、と戒めてやつてきたけど、高給取りの國のお役人はひたすら安倍のために奉仕している。こんな連中が政治を牛耳つていったんじやあ、国民は不幸になるばかり。

松 僕も現職の頃、税金泥棒と悪鳥を喰らつたことがあるけど、その言葉はこいつらにこそ投げつけたことだよ。

テツ 新年早々のんびりしてはいられないな。この問題を国に抱き込まない。

松 会内の野党まかせにしないで、オレたちも国会前に押しかけよう。「鳴く猫はネズミを捕らぬ」と言われたくない。

テツ もはや「袋のネズミ」というところまで追いつめられたんだが、リング際で除夜の鐘(ゴング)で救われた。

中間報告で医療については75歳以上の後期高齢者が医療機関の窓口で支払う医療費負担を、「一定の所得がある人」は現在の1割から2割に引き上げることを明記しました。現在の窓口負担は、現役並み所得(年収383万円)がある人は3割で、それ以外は原則1割です。この1割の人のうち「一定の所得がある人」は2割に引き上げるといふものです。

さらに、紹介状なしで大病院(ベッド数400床以上)を受診する際、現在は初診時5千円、再診時2千5百円の追加負担を求められていますが、対象病院をより小規模なベッド数200床以上に拡大し、負担額も増額を検討する、と

「全世代型社会保障」とは、中間報告で明らかになつたように、建て前では「全ての世代が安心できる社会保障制度」をうたいつつ、その内実は、増え続ける高齢者と現役世代との対立をあおり利用しながら、高齢者に負担を押し付けることで均衡を保とうとするものです。医療費の窓口負担を1割か

ます。公的年金では、60～70歳の間で選択できる受給開始年齢の上限を75歳に上げるとして、在職老齢年金制度(働く年金を減らす制度)では、60～64歳の減額基準を現行の「月収28万円超」から、65歳以上と同じ「月収47万円超」に引き上げる、としています。

最終報告は今年夏としていますが、医療以外は1月20日に開会予定の通常国会に連法案を出す方針です。医療については団塊世代が75歳になり始める2022年度までに実施をめざそうとしています。



消費税増税とあいまつて

高齢者の暮らしを根底から壊す

いずれにしても、少子高齢化社会の到来に正面から対応せず、将来の設計図を持たぬまま小手先で国民に負担を押しつけることでその場をしぶりやり方を批判し、変えさせていく大きな運動が必要です。

私たちも子や孫の時代をも望して元気を維持し、当面の高齢者攻撃に立ち向かっていきましょう。

国会はこんなことばかり

追及していないで、もっと大切

的な法案を審議しろ、という

声もあるけど、ゆるがせにでききない問題だね。

去年の暮には安倍政権も

もはや「袋のネズミ」という

ところまで追いつめられた

んだが、リング際で除夜の

鐘(ゴング)で救われた。

でも、年が明けて試合は再

松とテツ新春ネズミ問答

松 開だ。

除夜の鐘といえば、去年

もゴーンゴーンとやかましが

たが、今年はそれ以上に騒が

しい。そんな騒ぎでごまかさ

れては：。それにしても高級

官僚といわれる連中の態度は

ひどい。証拠を突き付けられ

て追及されても「知らぬ存ぜ

ぬ」だ。官邸に人事権を握ら

れてまるで「猫の前のネズミ」

のようだ。

テツ オレたちは現職時

代とにかく住民のため

に働くんだ、区長のた

めじやしない、と戒め

てやつてきたけど、高

給取りの國のお役人は

ひたすら安倍のために

奉仕している。こんな

連中が政治を牛耳つて

いたんじやあ、国民は

不幸になるばかり。

松 僕も現職の頃、税

金泥棒と悪鳥を喰らつ

たことがあるけど、その言葉

はこいつらにこそ投げつけた

ことだよ。

テツ 新年早々のんびりしては

いられないな。この問題を国

に抱き込まない。

松 会内の野党まかせにしないで、

オレたちも国会前に押しかけ

よう。

「鳴く猫はネズミを捕

らぬ」と言われたくない。

松 ああ、とにかく「大山

流動してネズミ一匹」とな

らないようがんばろう。

前回は散骨についてお話ししました。散骨は遺骨を2ミリ以下に粉碎して海や山に撒くことです。基本的にはすべての遺骨をパウダー状にして散骨するので、お墓も必要ありません。

しかし、すべて散骨してしまうのはどうしても寂しいと言う遺族もいます。そのような場合には手元供養といって、粉骨した一部あるいは全部を家の中や身体に身に付けてお祀りすると言うのが手元供養です。遺骨や粉骨を家に置いておいても法的な問題ありません。ただ、

火葬後遺骨そのものを家で供養するには見た目にもまた、管理上も相応しくありません。手元供養する場合は基本的に粉骨したうえで、一部を手元に置いて故人を身近に供養するということになります。

手元供養には様々な方法があります。現代の住宅事情から大きな仏壇を置くことは難しいので、ミニ仏壇・ミニ骨壺で故人を祀るのが一般的です。仏壇・骨壺といつても従来のイメージからはほど遠く、とてもスタイルがリッシュでおしゃれでどの部屋に置いても違和感のないものが多ีです。骨壺は手のひらに収まるようなサイズで金属ガラス、陶器などの素材を使い球形や卵形、壺形など様々な形があります。大きな仏壇で位牌に手を合わせるより、粉骨とは言え故人の遺骨を身近に置いて供養する方がより故人を感じることが出来るのかも知れません。

さらに故人と常に一緒にいたいと言う人のために身に付ける手元供養もあります。ネッ

シリーズ 現代お墓事情 その4

豊かで楽しい終活のために

◆ ◆ ◆

手元供養にかかる費用ですが、ミニ仏壇のセットなら5万円前後から、ペンダントなどアクセサリーにする場合は材質によって値段は変わりますが3万円くらいからあります。また、遺骨から宝石を作る場合は数十万円以上となり高額となります。

日本では作られていませんがスイス、アメリカ、ロシアでは、遺骨からダイヤモンドを作ると言うことも出来るようです。遺骨には少量の炭素があり、それに熱と圧力をかけて人口のダイヤモンドを作るということです。日本にも代理店があり、そこを通じて製作を依頼しますが、費用は当然高額となります。

日本では作られていませんがスイス、アメリカ、ロシアでは、遺骨からダイヤモンドを作ると言うことも出来るようです。遺骨には少量の炭素があり、それに熱と圧力をかけて人口のダイヤモンドを作るということです。日本にも代理店があり、そこを通じて製作を依頼しますが、費用は当然高額となります。

日本では作られていませんがスイス、アメリカ、ロシアでは、遺骨からダイヤモンドを作ると言うことも出来るようです。遺骨には少量の炭素があり、それに熱と圧力をかけて人口のダイヤモンドを作るということです。日本にも代理店があり、そこを通じて製作を依頼しますが、費用は当然高額となります。

日本では作られていませんがスイス、アメリカ、ロシアでは、遺骨からダイヤモンドを作ると言うことも出来るようです。遺骨には少量の炭素があり、それに熱と圧力をかけて人口のダイヤモンドを作るということです。日本にも代理店があり、そこを通じて製作を依頼しますが、費用は当然高額となります。

日本では作られていませんがスイス、アメリカ、ロシアでは、遺骨からダイヤモンドを作ると言うことも出来るようです。遺骨には少量の炭素があり、それに熱と圧力をかけて人口のダイヤモンドを作るということです。日本にも代理店があり、そこを通じて製作を依頼しますが、費用は当然高額となります。

クレス、プレスレット、ブロー
チなどアクセサリーの中に少
量の粉骨を入れれば故人を常
に身に付けることが出来ます。
究極の手元供養ですね。



メモリアルパンダント

改憲発議に反対する 緊急署名にとりくみます

観	測	1	2	傘
光	3	人		2
4	2	鉄	3	
5	上	1	語	家
4	使	5	政	政
			3	学

1	2	3	4	5

ナンクロに挑戦

同じ数字のマス目に同じ漢字を入れて、マス目と対応表を埋めていきましょう。

答は4面に

投稿・土屋喜代子さん

安倍改憲をめぐるたかはいよいよ正念場です。総がかり行動実行委員会は新たな全国署名運動を提起しました。退職者会もこの提起に答え、とりくむ準備をしています。24日に行われる総会で決まつたらただちに署名にとりくみます。

会員の皆さんのご協力を願っています。

時事川柳

ラグビーで

咲いた桜を安倍散らす

最長と言われたらもう長くない

政権から

「寄り添う」

と言われ落胆す

除夜の鐘聞かずに
ゴーン高飛びつ！

チューム（注目）だ！

花咲か爺の人気（任期）取り

地震危惧

自信無いのは親父だけ？



新春 川柳

狸穴

